

ABSTRAK

Syifa Fadia (1204020151): Metode Dakwah Kyai Husin Sanusi Dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah di Pondok Pesantren Al Ishlah

Kyai Husin Sanusi mencoba merubah seseorang yang sudah baik agar menjadi lebih baik, terdapat beberapa hambatan. Komunikasi dengan kyai Husin Sanusi dalam situasi seperti ini tidak selalu berhasil. Selain itu, pendekatan yang digunakan oleh kyai Husin Sanusi sudah tidak relevan lagi dan menimbulkan masalah baru bagi mereka. Karena komunikasi yang terjadi tidak berjalan secara intensif dan motivasi tidak cukup memberikan perubahan, sehingga dakwah tersebut tidak memberikan hasil yang signifikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui aspek dinamisme, sosialibitas, ko-orientasi dan kharisma pada metode dakwah kyai husin sanusi dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah di pondok pesantren Al islah.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif. Penelitian deskriptif bertujuan untuk melukiskan secara sistematis fakta yang menggambarkan penelitian da'i (mubaligh) dalam model khitabah Kyai Husin Sanusi. Dipilihnya metode deskriptif pada penelitian tentang Metode Dakwah Kyai Husin Sanusi.

Penelitian ini memanfaatkan teori citra da'i adalah Keberadaan da'i pada dasarnya merupakan salah satu faktor penentu keberhasilan suatu dakwah. Begitu juga citra yang berhubungan dengan seorang da'i dalam perspektif komunikasi sangat erat kaitannya dengan kredibilitas yang dimilikinya. Kredibilitas sangat menentukan citra seseorang. Teori citra da'i menjelaskan penilaian mad'u terhadap kredibilitas da'i apakah da'i mendapat penilaian positif atau negatif, dimata mad'unya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa metode dakwah Kyai Husin Sanusi dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah di pondok pesantren Al Ishlah Secara keseluruhan, metode dakwah Kyai Husin yang dinamis dan terfokus pada kebersamaan dan disiplin telah berhasil mempererat ikatan ukhuwah Islamiyah di Pondok Pesantren Al Ishlah. Hal ini berhasil menciptakan lingkungan yang harmonis, mendukung ukhuwah Islamiyah, dan menjaga kepercayaan masyarakat terhadap pesantren. Karisma Kyai Husin Sanusi tidak hanya terlihat dari kemampuan beliau dalam menyampaikan dakwah dengan jelas dan inspiratif, tetapi juga dari simpati dan empati yang beliau tunjukkan kepada santri dan masyarakat. Dengan memperkuat pendidikan agama, menjalin komunikasi yang baik, serta menunjukkan kepedulian yang tulus, Kyai Husin Sanusi berhasil menciptakan lingkungan pesantren yang harmonis dan penuh ukhuwah.

Kata kunci: Metode Dakwah, Ukhuwah Islamiyah, Pondok Pesantren Al islah